

Presidenta recorre la exposición fotográfica “Chile y Brasil unidos por el fútbol”

13 JUN 2014



La Jefa de Estado, Michelle Bachelet, participó de la muestra de fotografías que repasa la relación futbolística entre Chile y Brasil durante la Copa del Mundo de 1962, organizada en nuestro país. La exposición titulada “Chile y Brasil unidos por el fútbol”, destaca el campeonato obtenido por el país sudamericano tras derrotar en la final a Checoslovaquia (hoy República Checa) y la gran actuación de la selección nacional que alcanzó el tercer lugar en dicho Mundial.

Exteriores

ETIQUETAS :

#Relaciones